

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Berdaya, Ajak Warga Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 23, 2023 - 08:33



*Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Berdaya, Ajak Warga Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

*Desa Kertaangsana, 23 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, yang bertugas di Kecamatan Nyalindung, terus berupaya mempererat hubungan*

dengan masyarakat melalui kegiatan Anjongsana dan Dialoga Dengan Warga (DDS). Dalam pertemuan yang hangat tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan untuk meningkatkan kesadaran kamtibmas di wilayah mereka.

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling** Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), warga Desa Kertaangsana diajak untuk bersama-sama aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.
2. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Polusi Udara** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan agar masyarakat tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar. Tindakan ini bisa mengakibatkan kebakaran lahan dan menimbulkan polusi udara. Warga diharapkan untuk menggunakan metode lain yang lebih aman dalam pengelolaan sampah dan lahan.
3. **Waspada terhadap Tindak Kejahatan** Selain itu, warga juga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bhabinkamtibmas menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.
4. **Anti-HOAX terkait Pemilu 2024** Dalam menghadapi Pemilu Tahun 2024, masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX. Hal ini penting untuk menjaga ketenangan dan persatuan masyarakat.
5. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien. Warga diundang untuk bercurhat, memberikan saran, dan berbagi informasi guna meningkatkan pelayanan polisi terhadap masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat Desa Kertaangsana terhadap Kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warganya.